



～やまコーチから～

わかば保育園のお友達元気かな？どんぐりコーチ・やまコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？ボール遊びが大好きなお友達が多くて、「まだサッカーやらないの～？」最後の試合まで待ちきれないぐらいサッカーを楽しみにしていました！いざ試合開始！男の子チームは勢いすごい！転んでもすぐに立ち上がる！女の子チームは更に勢いすごい！転んでも回転してそのままボールに向かう！気合入ってるね～(^^)/ またサッカーやってみてね(^^)/手洗いやうがいも忘れずにね(^^)/



～廣瀬先生から～

やまコーチ、どんぐりコーチ、先日はサッカー教室でのご指導ありがとうございました。
子どもたちはあの日から毎日サッカーに夢中です！今まで興味のなかった女の子たちもサッカー教室でたくさんほめてくださったおかげで自信がつき、男の子にまざり激しくボールを追っています！
サッカー教室がきっかけで、遊びの中で自然とサッカーを楽しむことができ良かったです。

～天野先生から～

やまコーチ、どんぐりコーチ、先日はご指導いただきありがとうございました。
サッカー教室に参加して以来、サッカーをするのが楽しくて毎日サッカー三昧です。
これもコーチの皆さんが楽しく教えてくださったおかげです。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会